

# KWRI

## Lapas Karanganyar Menjadi Lokasi Kunjungan Kerja Penting Ketua Pengadilan Tinggi Jawa Tengah dan Ketua Pengadilan Negeri Cilacap

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.KWRI.OR.ID](http://CILACAP.KWRI.OR.ID)

Dec 4, 2024 - 11:20



CILACAP, INFO\_PAS - Lapas Karanganyar menerima kunjungan kerja penting dari Ketua Pengadilan Tinggi Jawa Tengah dan Ketua Pengadilan Negeri Cilacap. Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya penguatan sinergi antarlembaga, Jumat (29/11/24).

Dalam kegiatan ini, Ketua Pengadilan Tinggi Jawa Tengah dan Ketua Pengadilan Negeri Cilacap didampingi oleh Koordinator Wilayah Nusakambangan dan Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas (Ka. KPLP) Lapas Karanganyar. Rombongan disambut hangat oleh jajaran Lapas Karanganyar, yang telah mempersiapkan kunjungan ini dengan penuh antusiasme.

Salah satu agenda utama dalam kunjungan tersebut adalah peninjauan ke beberapa fasilitas strategis di Lapas Karanganyar. Rombongan memulai dengan mengunjungi control room, sebuah pusat kendali yang berfungsi untuk memonitor keamanan dan aktivitas di dalam lapas. Di sini, Ketua Pengadilan Tinggi Jawa Tengah memberikan apresiasi atas sistem pengawasan yang diterapkan. "Saya sangat mengapresiasi pengelolaan keamanan yang modern dan terintegrasi di Lapas Karanganyar. Hal ini menjadi salah satu langkah penting untuk menjaga keamanan di lingkungan pemasyarakatan," ujarnya.

Setelah itu, rombongan melanjutkan kunjungan ke ruang konseling warga binaan, sebuah fasilitas yang didesain untuk mendukung program pembinaan psikologis dan sosial bagi warga binaan. Ketua Pengadilan Negeri Cilacap turut memberikan pandangannya. "Fasilitas seperti ini sangat diperlukan untuk membantu proses reintegrasi sosial warga binaan. Dengan adanya konseling, mereka dapat mempersiapkan diri untuk kembali ke masyarakat," tuturnya.

Kepala KPLP Lapas Karanganyar juga memberikan penjelasan terkait program-program pembinaan yang sedang berjalan, termasuk penggunaan ruang konseling sebagai sarana mendukung warga binaan dalam mengatasi tantangan emosional dan mental. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dalam pembinaan, termasuk melalui pendekatan psikologis seperti ini," jelasnya.

Kunjungan kerja ini diharapkan dapat mempererat kerjasama antara lembaga peradilan dan pemasyarakatan, serta memberikan masukan yang konstruktif untuk peningkatan kualitas pelayanan di Lapas Karanganyar. Dengan sinergi yang terjalin erat, Lapas Karanganyar terus berkomitmen untuk menjadi lembaga pemasyarakatan yang tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga memberikan pembinaan terbaik bagi warganya.